

Washington forja bloque contra Beijing

POR ROY LANDERSEN

El presidente Joseph Biden fue el anfitrión de la primera cumbre trilateral con el primer ministro japonés Fumio Kishida y el presidente filipino Ferdinand Marcos Jr. en la Casa Blanca el 11 de abril. Los tres jefes de gobierno anunciaron una mayor cooperación militar y económica.

Para defender los intereses de la clase dominante de Estados Unidos ante el creciente poder de Beijing, Washington está reforzando sus alianzas en el Pacífico, que se centran en sus aliados imperialistas en Japón y Australia.

La creciente militarización y los realineamientos entre las clases dominantes rivales están destrozando el orden mundial imperialista creado por los gobernantes estadounidenses tras su victoria en la Segunda Guerra Mundial. La guerra de Moscú contra Ucrania, el pogromo de Hamás el 7 de octubre y una crisis capitalista global cada vez más aguda han acelerado estas fisuras.

En las últimas décadas Washington ha tratado de contener el desafío que Beijing presenta a su supremacía en el Pacífico. Un punto de tensión es la amenaza de Biden de responder militarmente si los gobernantes chinos cumplen

Sigue en la página 10

Obreros de Volkswagen votan a favor del sindicato UAW



Obreros de Volkswagen en Chattanooga, Tennessee, celebran anuncio de voto de 73% a favor del sindicato UAW, 19 de abril. Ese triunfo da impulso a otros luchando por la sindicalización.

POR VIVIAN SAHNER

En una victoria para los sindicatos de todo Estados Unidos, los trabajadores de la planta de ensamblaje de Volkswagen en Chattanooga, Tennessee, votaron por un 73% a favor de ser representados por el sindicato automotriz UAW, dando impulso a la lucha por la sindicalización en otros lugares. Es la primera planta de un fabricante de automóviles extranjero que será sindicaliza en el Sur.

Exclamaciones de alegría estallaron cuando se anunció el resultado en la sede del sindicato de trabajadores de la electricidad IBEW el 19 de abril, donde se habían congregado los trabajadores automotrices. Más del 80% de los 4,300 trabajadores de la planta votaron.

“Personas en las altas esferas nos dijeron que aquí en Chattanooga no pueden suceder cosas buenas”, dijo Kelcey Smith, trabajadora del departamento de pintura, en un comunicado del UAW. “Nos dijeron que no era hora de dar la cara, que éste no es el lugar. Pero nos defendimos y ganamos”.

Sigue en la página 11

¡Apoye a Israel como refugio contra odio antijudío!

POR SETH GALINSKY

El reaccionario régimen clerical de Irán tenía la esperanza de que el pogromo antijudío del 7 de octubre que organizó con Hamás, y la respuesta de Israel para defenderse, daría marcha atrás a pasos que han dado gobiernos de países con mayoría musulmana hacia la normalización de las relaciones con Israel. Está ocurriendo lo contrario.

Los gobiernos de Arabia Saudita y Jordania se sumaron a las fuerzas norteamericanas para ayudar al ejército israelí a derribar el 99% de los 300 drones y misiles que Teherán disparó contra Israel el 13 de abril. Este primer ataque directo de los gobernantes iraníes contra Israel fue una peligrosa escalada de su campaña de décadas para destruir a Israel y expulsar a los judíos de la región.

El gobierno israelí respondió el 19 de abril con un ataque que dañó un sistema de defensa aérea que protegía un sitio nuclear iraní cerca de Isfahan. El ataque demostró que Tel Aviv puede atacar en cualquier lugar de Irán a medida que Teherán avanza hacia su meta de obtener armas nucleares.

El ataque directo de Teherán a Israel provocó una mayor oposición de los trabajadores de Irán al régimen y sus aventuras militares en el extranjero. El sindicato de trabajadores metalúrgicos

Sigue en la página 11

La revolución socialista en Cuba transformó a la clase trabajadora

POR RÓGER CALERO

Tratando de conocer más sobre la foto en la portada de la nueva edición del libro *Che Guevara sobre economía y política en la transición al socialismo*, de Carlos Tablada, publicado por Pathfinder, trabajadores socialistas de Australia, Canadá, el Reino Unido y Estados Unidos, que estábamos participando en la Feria Internacional del Libro de La Habana en febrero aprendimos más sobre las transformaciones realizadas por los trabajadores en Cuba a través de su revolución socialista. Y sobre el papel fundamental que jugó Fidel Castro y el resto de su dirección marxista en ellas.

La foto fue tomada en enero de 1961, cuando el dirigente revolucionario Ernesto Che Guevara visitó las operaciones mineras de níquel en Nicaro, en el este de Cuba, que recientemente habían sido nacionalizadas. Guevara estaba entonces al frente del Departamento de Industrialización del Instituto Nacional de Reforma Agraria (INRA), entre otras responsabilidades de dirección.

El INRA fue creado en junio de 1959 para implementar la primera reforma agraria en Cuba. Grandes plantaciones que pertenecían a capitalistas estadounidenses y cubanos fueron nacionalizadas y entregadas a miles de campesinos sin tierra y sus familias. El Departamento

de Industrialización del INRA se encargó de coordinar la producción en las plantas, minas y fábricas a medida que decenas de miles de trabajadores estaban tomando control de ellas.

Conversamos sobre la foto con dirigentes del Sindicato Nacional de Trabajadores de Energía y Minas (SNTEM), y de la Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba (ATAC). Compartieron con nosotros ejemplos de las conquistas hechas por los trabajadores de estas industrias en los primeros años de la revolución, logros que continúan defendiendo hoy.

“Si hay un lugar donde estos logros son muy palpables es en Moa”, dijo Alfredo García, miembro del Secretariado Nacional del SNTEM. “Moa es el municipio con el segundo más alto nivel de escolaridad del país.”. García describió la transformación económica, social y cultural de Moa tras el triunfo de la revolución en 1959, que lo transformó de un pequeño pueblo pesquero con un aserradero, con un par de tiendas, bares y burdeles, a una ciudad con su propia universidad, aeropuerto, un gran hotel y cientos de viviendas multifamiliares con acceso gratuito a servicios de educación y salud.

Antes de la revolución, Nicaro y Moa,

Sigue en la página 11

Candidata presidencial de Partido Socialista de los Trabajadores Rachele Fruit: ‘Trabajadores necesitan un partido obrero’



Militante/Hilda Cuzco

Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente, habla en mitin de campaña en Fort Worth, 20 de abril. “El futuro de la humanidad depende de que la clase trabajadora en EE.UU. tome el poder y se encamine a una revolución socialista”, dijo.

POR HILDA CUZCO

FORT WORTH, Texas — “Hemos estado en huelga durante casi nueve semanas. Tenemos mucho apoyo sindical, pero necesitamos más”, dijo Rick Miedema, secretario tesoro

del Local 997 de los Teamsters, que se encuentra en huelga en la cervecería Molson Coors aquí, a Rachele Fruit, la candidata para presidente de Estados Unidos del Partido Socialista de

Sigue en la página 10

Revolución socialista en Cuba

Viene de la portada

separadas por unas 50 millas, era el sitio de operaciones mineras estadounidenses que disfrutaban de generosas concesiones de la dictadura de Fulgencio Batista y sus predecesores.

“Solía tomar cuatro horas para recorrer los 60 kilómetros entre Moa y el pueblo más cercano, Baracoa, porque no había un puente sobre el río, ni buenos caminos”, dijo García.

A medida que el nuevo gobierno revolucionario venía cumpliendo su promesa de poner los recursos de Cuba en manos del pueblo trabajador, el mono-

polio minero norteamericano cerró sus operaciones en Moa en abril de 1960, rehusándose a pagar el 25% de regalías establecidas por el nuevo gobierno.

Los patrones mineros estadounidenses estaban acostumbrados a las exenciones de impuestos y otros privilegios bajo Batista, por supuestamente contribuir “a la defensa hemisférica y del mundo libre”. Esta era una referencia cínica al hecho de que sus productos suplieron la producción bélica de Washington durante la Segunda Guerra Mundial y su intervención contra el pueblo coreano en 1950-53.

“Los cubanos nunca podrán echar a andar la planta de Moa y hacerla producir”, insistieron los patrones estadounidenses cuando se marcharon, dijo García. Dejaron atrás la nueva tecnología que acababan de instalar con la esperanza de regresar triunfalmente en unos pocos meses, una vez que el nuevo gobierno popular hubiera sido derrocado por la presión, cooptación o intervención militar de Washington. Pero todos esos esfuerzos fracasaron.

Apoye a Israel

Viene de la portada

y mecánicos señaló el 16 de abril que a pesar de la “intensificación del ambiente bélico”, los jubilados, maestros y otros han seguido protestando por mayores ingresos y mejores condiciones.

Como muchos otros gobiernos de países musulmanes, a pesar de sus críticas públicas a la conducta de Israel en su guerra en Gaza, los gobernantes sauditas y jordanos quieren que Hamás, Teherán y su llamado Eje de Resistencia sean derrotados. Consideran el curso de Teherán de extender su influencia contrarrevolucionaria mediante milicias aliadas en la región como una amenaza a sus propios gobiernos y alianzas capitalistas.

Teherán ahora admite que financió, organizó y ayudó a planificar el pogromo del 7 de octubre. Los escuadrones de la muerte de Hamás y la Yihad Islámica mataron a más de 1,200 personas, hirieron a más de 5 mil, tomaron más de 250 rehenes y violaron a decenas de mujeres. Fue la peor masacre de judíos desde el Holocausto nazi.

Teherán ha denunciado en repetidas ocasiones los Acuerdos de Abraham que establecieron relaciones diplomáticas entre Israel y los gobiernos de los Emiratos Árabes Unidos, Bahrein, Marruecos, Sudán y Kosovo en 2020 y 2021.

En otra bofetada a Teherán, el gobierno de Indonesia, hogar de la mayor población musulmana del mundo, confirmó sus planes de establecer pronto relaciones diplomáticas con Israel. Los dos países ya tienen relaciones comerciales y de turismo de millones de dólares cada año.

A pesar de la continua presión de la administración de Joseph Biden en Washington para que Israel ponga fin a la guerra en Gaza, el ejército israelí está procediendo con sus planes de atacar los últimos bastiones de Hamás que quedan en Rafah, cerca de la frontera con Egipto. La derrota de Hamás y la destrucción de sus estructuras de mando es clave para impedir que organice futuros pogromos. El fin de su gobierno dictatorial abrirá espacio para que los trabajadores comiencen a organizarse y actuar en defensa de sus propios intereses y a unirse con otros trabajadores en toda la región, incluido Israel.

Victoria vs. analfabetismo, invasión

Tras la nacionalización de la planta de Moa en julio de 1960, Guevara enlistó a Demetrio Presilla, uno de los ingenieros originales de la planta, para reiniciar la producción. Los patrones de Moa Bay Mining Company habían instado a sus ingenieros a irse con ellos de Cuba. “Se llevaron hasta los planos y manuales de operación”, dijo García. Sólo dos de los 10 ingenieros se quedaron en Cuba.

García dijo que Che convenció a Presilla y a otros 17 técnicos para que se quedaran. “Si quieres irse del país y utilizar sus habilidades en otro lugar, está bien”, dijo Che, pero de lo contrario pueden quedarse y construir una nueva Cuba.

El 23 de julio de 1961 la planta de Moa estaba produciendo, ahora bajo el nombre Pedro Sotto Alba, en homenaje a un combatiente del Ejército Rebelde caído en 1958 combatiendo en la toma del pueblo durante la guerra revolucionaria.

Tres meses antes, los trabajadores y agricultores cubanos habían derrotado la invasión mercenaria organizada por Washington en Playa Girón (Bahía de Cochinos). “La puesta en marcha de la planta de Moa fue el victorioso Girón tecnológico”, dijo García.

Los trabajadores de la isla aprendieron a operar las fábricas nacionalizadas. Esto requirió una batalla para elevar el nivel de cualificación de una fuerza laboral que primero tuvo que aprender a leer y escribir.

En 1961, Fidel dirigió una masiva campaña que acabó con el analfabetismo en las ciudades y el campo. Ese esfuerzo no sólo dignificó a generaciones de cubanos, sino que ayudó a prepararlos para las nuevas tareas que asumirían en la revolución socialista de Cuba.

“No se trata de alfabetizar a todo el mundo como un récord mundial”, dijo Guevara en un acto en noviembre de 1961 para presentar la Bandera de “Territorio libre de analfabetismo” a los trabajadores de una fábrica de pinturas. “Necesitamos que la gente sepa leer y escribir para luego pasar a aprender otras muchas cosas, ligar el estudio al trabajo”. Una fotografía de ese evento se encuentra en la nueva edición del libro de Tablada de Pathfinder.

“La construcción del socialismo se basa en la capacidad de las masas para



Granma

Che Guevara entrega bandera de campaña de alfabetización en fábrica de pintura en La Habana, nov. 1961. No se trata de “un récord mundial”, sino “de ligar el estudio al trabajo”.

organizarse y dirigir la economía, para superar día a día sus conocimientos”, explicó Guevara. Los métodos utilizados por Guevara, Fidel Castro y otros líderes centrales de la revolución tenían como objetivo aumentar la confianza y la conciencia política de los trabajadores y los productores rurales.

Humanizar el trabajo

Guevara también estuvo estrechamente involucrado en la mecanización de la cosecha de la caña de azúcar. Bajo su dirección, ingenieros y mecánicos cubanos de los ingenios azucareros construyeron cortadores de caña mecánicos y alzadoras de caña para montarlas a los camiones, basándose en tecnología existente en otros países.

“La visión de Fidel era de humanizar este trabajo”, nos dijo en febrero Miguel Toledo, vicepresidente de ATAC. “Fidel quería deshacerse de ese símbolo de la esclavitud grabado en los cortadores de caña”.

En lugar de intensificar la explotación de los cortadores, como sucede cuando los capitalistas introducen nueva tecnología, en Cuba se alivió su carga de trabajo y mejoraron sus salarios.

Se dedicó mucho trabajo político por parte de los sindicatos a esta transformación, para asegurarle a los trabajadores que las nuevas medidas los iban a beneficiar. Les garantizaron empleos durante todo el año, mejores viviendas y nutrición, dijo Eduardo Lamadrid, presidente de ATAC. Los trabajadores de la industria azucarera ganaban ahora un 15% más que los trabajadores de otras industrias. “Eso es porque era un trabajo duro”.

“Las metas de producción y las condiciones, desde los salarios hasta la alimentación de los trabajadores, se discutían en gigantescas asambleas de trabajadores al comienzo de cada cosecha”, dijo Lamadrid. “Eran reuniones muy combativas en las que participaba el comandante Fidel.”

Esta transformación revolucionaria del pueblo trabajador en Cuba —vinculada a su lucha para erradicar la discriminación racial, incorporar a las mujeres a la fuerza laboral y apoyar las luchas de los trabajadores a nivel internacional— es la razón por la que los gobernantes capitalistas en Washington odian a Cuba. Su revolución es un ejemplo para los trabajadores de todo el mundo.

Obreros en VW votan por unión

Viene de la portada

Los trabajadores de la planta de Mercedes-Benz en Vance, Alabama, votarán del 13 al 17 de mayo sobre el reconocimiento del sindicato después de que una gran mayoría de los 5 mil trabajadores firmaron tarjetas en favor del sindicato en menos de cinco meses.

“Los partidarios del sindicato aquí piensan que la victoria en Chattanooga es fantástica”, dijo Kirk Garner, un partidario de la sindicalización allí, al *Militante* por teléfono el 21 de abril. “La victoria de Chattanooga nos está ayudando a convencer a las personas que todavía están en duda. Estamos entusiasmados en este momento”.

Intentos anteriores de sindicalizar la planta de Volkswagen en 2014 y 2019 fueron derrotados en votaciones reñidas. Esta vez la balanza se inclinó tras las huelgas del UAW que lograron importantes avances el otoño pasado contra Ford, General Motors y Stellantis después de años de hacer concesiones. La lucha fue seguida muy de cerca por millones de personas y ganó un amplio apoyo.

“Hace cinco años los sindicatos no estaban haciendo ningún esfuerzo por la sindicalización”, dijo al *Militante* Todd Dunn, presidente del Local 862 del

UAW que incluye la planta de camiones de Ford en Kentucky. “Enviamos un mensaje durante la reciente huelga de que este es el momento de luchar”.

Después de la huelga, Volkswagen ofreció un aumento salarial del 11%, con la esperanza de socavar el apoyo al sindicato. Pero la empresa también tenía previsto aumentar las primas del seguro médico en un 15%.

“Eso fue un shock para nosotros”, dijo a CBS Victor Vaughn, miembro del comité organizador sindical en la Volkswagen.

“Nuestro voto muestra que los trabajadores de todas partes quieren una vida mejor dentro y fuera del trabajo”, dijo Doug Snyder, un trabajador de carrocería en Volkswagen. “Un salario justo es importante, pero también lo es pasar tiempo con nuestras familias. También lo es una voz a favor de la seguridad en nuestra planta”.

Otros miles de trabajadores automotrices han firmado tarjetas sindicales en los últimos meses, con campañas públicas en Hyundai en Montgomery, Alabama, y Toyota en Troy, Missouri. Según un comunicado de prensa del UAW el 19 de abril los trabajadores de más de veinte instalaciones se están organizando activamente.

**Suscríbese al
*Militante***

**Sólo \$5 para
nuevos lectores
por 12 semanas**

Washington forja bloque en Asia

Viene de la portada

con su amenaza de invadir a Taiwán.

Biden, Kishida y Marcos denunciaron conjuntamente el “comportamiento peligroso y agresivo” de Beijing y anunciaron planes para patrullas navales conjuntas. Biden reiteró que “cualquier ataque a aviones, buques o fuerzas armadas filipinas en el Mar de China Meridional invocaría nuestro tratado de defensa mutua”. Los gobernantes estadounidenses mantienen 54 mil soldados en Japón, 24,100 en Corea del Sur, 2,243 en Australia y más en toda la región.

Kishida denunció a Beijing como el “mayor desafío estratégico” a los intereses de los gobernantes japoneses. Es lo que está detrás del giro de Tokio hacia el rearme y la intervención en la región después de décadas de dependencia en Washington bajo una constitución “pacifista” impuesta desde la ocupación norteamericana en 1945-1952.

Los gobernantes de Japón están inmersos en una gran expansión de sus

fuerzas militares, convirtiéndose en el tercer mayor consumidor militar del mundo después de Estados Unidos y China. Tokio está desarrollando misiles de largo alcance capaces de alcanzar objetivos en China.

En la cumbre los tres jefes de gobierno también anunciaron un proyecto para ampliar la infraestructura en Filipinas conectando cuatro áreas: Manila, Batangas, Subic Bay y Clark. Los dos últimos son sitios de antiguas bases estadounidenses. Capital norteamericano y japonés será invertido en ferrocarriles, la modernización de puertos y las cadenas de suministro de semiconductores. El plan busca contrarrestar la Iniciativa de la Franja y la Ruta de los gobernantes chinos, que extiende préstamos y proyectos de infraestructura en todo el mundo.

Cuatro días antes de la cumbre en Washington, las fuerzas armadas de los tres gobiernos junto con las de Australia realizaron los primeros ejercicios navales y aéreos conjuntos en el Mar de Chi-



Arriba, Armada de Australia; Izq., Guardacostas de Filipinas

Arriba, buques de guerra de Filipinas (al frente), Japón, Australia y EE.UU. navegan frente a la costa de Filipinas el 7 de abril. Izq., barco guardacostas chino dispara cañones de agua contra nave que transporta suministros a región en disputa en Mar de China Meridional ocupado por Filipinas, 5 de marzo.

na Meridional. Beijing dijo que sus fuerzas realizarían sus propias maniobras en otras partes de la vía marítima.

Por su parte, el ministro de relaciones exteriores chino, Wang Yi, y su homólogo

ruso, Sergei Lavrov, se reunieron en Beijing el 9 de abril y se comprometieron a trabajar más estrechamente contra Washington y sus aliados.

El gobierno chino se considera dueño de alrededor del 90% del Mar de China Meridional, rico en recursos. Los gobiernos de Taiwán, Vietnam, Malasia, Brunei, Indonesia y Filipinas también tienen reclamos superpuestos a los de China. Beijing ha construido y fortificado varios islotes como puestos militares desde que desestimó un fallo del tribunal de arbitraje de La Haya en 2016 en contra de sus reclamos.

Aproximadamente un tercio del comercio marítimo mundial pasa cada año por el Mar de China Meridional.

Crecen fricciones en Mar de China

Desde la elección de Marcos en 2022, los gobernantes filipinos han fortalecido las relaciones militares y de otro tipo con Washington, en medio de las crecientes fricciones con Beijing. Esto invierte el rumbo mantenido por el presidente anterior, Rodrigo Duterte, que distanció a los capitalistas filipinos de Washington, la antigua potencia colonial. Manila, como otros poderes capitalistas más pequeños, tiene que tratar de maniobrar entre Washington y Beijing.

En marzo, barcos de la guardia costera de China embistieron y dispararon cañones de agua contra barcos filipinos que llevaban suministros a Second Thomas Shoal en el Mar de China Meridional. El arrecife, que los chinos llaman Renai Jiao, es reclamado por ambos gobiernos. Otro arrecife aledaño, Scarborough Shoal, fue arrebatado del control filipino por Beijing en 2012.

Tokio ha firmado un acuerdo recíproco de acceso de tropas con Manila, similar a los acordados con Washington y el gobierno australiano. Biden y Kishida anunciaron el 10 de abril que Canberra sería incluida en la cooperación tripartita sobre un nuevo sistema de defensa aérea y antimisiles.

Canberra reveló recientemente planes para duplicar el tamaño de su armada.

Cada uno de estos pasos subraya la inestabilidad que afecta a las potencias capitalistas en la región y señala la amenaza para los trabajadores de más conflictos militares y guerras en el futuro.

‘Trabajadores necesitan un partido obrero’

Viene de la portada

los Trabajadores, el 19 de abril.

Fruit, trabajadora de un hotel en Miami y miembro de Local 355 de UNITE HERE, se unió a la línea de piquetes para brindar solidaridad y aprender más sobre la huelga y promover apoyo en su recorrido por el país y en el extranjero. Con ella estaba Alyson Kennedy, la candidata del PST al Senado de Estados Unidos por Texas.

Los trabajadores de la cervecería están luchando por aumentos salariales, para mantener su seguro médico a través del sindicato y por mejores planes de jubilación.

“La empresa quiere romper el sindicato como lo ha hecho en otras instalaciones de Molson Coors organizadas por los Teamsters”, dijo Miedema. “Los obreros en la línea del ferrocarril que llega a esta planta no están sindicalizados. Los de los camiones que transportan los productos tampoco. Si los trabajadores de estas empresas tuvieran un sindicato, eso nos ayudaría a ganar la huelga”.

“Alrededor de medio millón de trabajadores van a estar involucrados en luchas por contratos este año. Los trabajadores tienen ganas de luchar”, dijo Fruit a Miedema. “Estamos planteando la necesidad de que los trabajadores rompan con los partidos capitalistas y formemos nuestro propio partido, un partido obrero basado en los sindicatos. Ese partido organizaría a todos los trabajadores, lucharía por los intereses de clase, empezando con la solidaridad mutua hacia

nuestras luchas”.

“Estoy 100% de acuerdo con eso”, dijo Miedema, pidiendo a los candidatos del PST que ayuden a difundir su lucha. Fruit dijo que eso es exactamente lo que planean hacer.

“El futuro de la humanidad depende de que la clase trabajadora estadounidense le quite el poder a los gobernantes capitalistas y se encamine hacia una revolución socialista”, dijo Fruit en un mitin de la campaña el día siguiente. “La lucha sobre qué clase gobernará es la cuestión central para los trabajadores de todo el mundo. Y la clase trabajadora de Estados Unidos es decisiva para esa lucha.

“El imperialismo norteamericano está debilitado, pero sigue siendo la potencia más poderosa”, dijo. “Sus gobernantes están decididos a defender su posición en todo el mundo, al igual que sus competidores, aliados y enemigos por igual.

“Nos oponemos a la presencia de tropas, bases y armamentos estadounidenses en cualquier parte del mundo”, dijo. “Su objetivo es prepararse para las guerras, que nunca cesarán hasta que la clase trabajadora tome el poder político”.

Trabajadores se levantan y luchan

“Los trabajadores de hoy se están defendiendo y luchando, viéndose por primera vez bajo una nueva luz”, dijo Fruit. “Están reconociendo su humanidad y su capacidad de extender solidaridad. Se ven a sí mismos luchando no principalmente por ellos sino por las futuras generaciones de trabajadores”.

Fruit señaló la importancia de que los trabajadores defiendan las libertades constitucionales que hoy están bajo ataque. “Los diversos casos amañados contra Donald Trump maquinados por la Casa Blanca y los fiscales demócratas tienen como fin impedirle postularse para presidente e impedir que millones de personas voten por él.

“La clase trabajadora es la que tendrá que luchar para defender estos derechos —la libertad de expresión, asamblea, culto y otros— y defenderlos para todos, incluidos nuestros oponentes y enemigos políticos.

“Los trabajadores necesitan un arma política independiente de los partidos patronales. Un partido obre-

ro explicaría que ningún trabajador debe morir en el trabajo. Necesitamos que los trabajadores controlen la seguridad y todos los aspectos de la producción”, dijo. “Este partido lucharía por un programa de obras públicas financiado por el gobierno que brinde empleos para todos con salarios a escala sindical, para construir escuelas, hospitales, puentes, transporte público y otras cosas que los trabajadores necesitan, y por ajustes en nuestros salarios y beneficios para combatir la inflación y el alza en el costo de vida.

“Lucharía para unir a todos los trabajadores, independientemente de su raza, credo o nacionalidad”, dijo. “Exigiría la amnistía para los trabajadores indocumentados, con igualdad de derechos para todos, y alentaría a todos los trabajadores a afiliarse a sindicatos y luchar juntos.

“Lucharía por una política exterior de la clase trabajadora que incluye el apoyo al derecho de Israel a existir y a defenderse del odio antijudío y los pogromos y el apoyo a la determinación de los trabajadores ucranianos de rechazar la mortífera invasión de Moscú.

“Nuestra campaña defenderá, ante todo, al pueblo judío. Después del 7 de octubre, ‘emití una declaración que dice: ‘La lucha contra el odio a los judíos y los pogromos es decisiva para la clase trabajadora en todo el mundo’. A medida que se profundice la crisis de los gobernantes capitalistas, ellos ‘recurrirán a las fuerzas fascistas’ para dividir, atacar y tratar de aplastar a los trabajadores, los oprimidos y los sindicatos. Los gobernantes levantarán la bandera del odio a los judíos para convertirlos en chivos expiatorios, en lugar de culpar al sistema capitalista”.

‘Nada mejor que hacer con tu vida’

“Si estás de acuerdo en que nuestra clase necesita romper con los partidos de los gobernantes y formar un partido que represente nuestros intereses de clase, puedes expresarlo apoyando la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores”, dijo. “Les insto a que respalden la campaña, a que se unan a hacer campaña con nosotros”. A involucrarse con el Partido Socialista de los Trabajadores. “No hay nada mejor que puedas hacer con tu vida”.

Participe en la campaña internacional para vender 1,350 suscripciones al Militante y 1,350 libros

Vea la tabla en la página 5 sobre el progreso de la campaña

Contribuya al Fondo de Lucha del Militante

El *Militante* depende de sus lectores y partidarios para cubrir los costos de publicar un semanario que defiende los intereses del pueblo trabajador. Envíe un cheque o giro al *Militant* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018. O visite: themilitant.com para hacer una contribución en línea.

Ofertas especiales para suscriptores Libros que los trabajadores necesitan

Vea la lista de libros a precio especial para suscriptores en la página 7.

Contacte a la rama del Partido Socialista de los Trabajadores o Liga Comunista más cercana de las listadas en la página 8.